

Kirche in 1Live | 02.11.2021 floatend Uhr | Maike Siebold

## Neulich beim Friseur

Maike sitzt bei Mark, ihrem Lieblingsfriseur. Es geht wie immer um Gott und die Welt. Plötzlich sagt Mark: "Ich glaube nicht, dass es Gott gibt." "Wieso glaubst du das nicht?", will Maike wissen. Mark erklärt ihr, dass man dazu nur auf die Straße gehen müsse. Wenn Gott existieren würde, dann gäbe es nicht so viele arme, gebeutelte Menschen, nicht so viel Schmerzen und Elend, denn das würde Gott nicht zulassen."

Als Maike wenig später das Geschäft verlässt, läuft sie an einem Mann mit langen, verfilzten Haaren und einem zerzausten Vollbart vorbei.

Ein Gedanke schießt ihr durch den Kopf und sie kehrt noch einmal um. "Weißt du was, Mark?", ruft sie durch die geöffnete Tür. "Es gibt keine Friseure!" Mark schaut verdutzt auf. "Wie meinst du das? Ich bin hier und hab dir gerade die Haare geschnitten!"

"Nein", erwidert Maike, "Friseure gibt es nicht! Denn wenn es sie gäbe, dann würden keine Menschen mit langen, verfilzten Haaren und ungepflegten Bärten herumlaufen, wie der Mann dort drüben!"

"Willst du mich verar\*\*\*\*", wehrt sich Mark. "Natürlich gibt es Friseure! Du warst doch gerade bei mir!" "Genau!", erwidert Maike und lächelt ihn an. "Bevor man pauschal behauptet, Gott gibt es nicht, lohnt es sich, sich umzuschauen und vielleicht nach ihm zu suchen. Ich glaube, dass es ihn gibt und dass er alle Menschen liebt, deswegen versuche ich meinen Teil dazu beizutragen, dass es weniger Elend - zumindest in meinem Umfeld - gibt.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider